

Radaktion „Gib Autofahrern eine Chance“

Zielgruppe: Radfahrer, Autofahrer

Dauer: 2 Stunden

Anfragen: Tel.: +43 (0)5 770 77 4000
E-Mail: aktionen@kfv.at



Infobox



Sie sind häufig nicht die besten Freunde: Radfahrer und Autofahrer. Sie ritzen um den Vorrang, beschuldigen sich gegenseitig der Rücksichtslosigkeit und wenn es sein muss, erzwingen sie sich auch ihr Recht.

Mit Zunahme des Radverkehrs in den Städten, hat sich leider auch die Zahl der Unfälle erhöht: Immer häufiger kommt es zu Unfällen mit Radfahrer- und Pkw-Beteiligung.

Um die Unfallzahlen wieder zu senken und zugleich ein besseres Miteinander zu fördern, hat das KFV (Kuratorium für Verkehrssicherheit) die Aktion „Gib Autofahrern eine Chance“ ins Leben gerufen.





Ziele der Aktion

- Senkung der Unfallzahlen
- Förderung eines besseren „Miteinander“

Beschreibung

Zwei KFV-Mitarbeiter machen mit Aktionstafeln Radfahrer bei Radfahrüberfahrten, Kreuzungen, etc. darauf aufmerksam, dass der Sicherheitsblick nach links und rechts auch dann verpflichtend ist, wenn man selbst Vorrang hat. Damit soll die Aufmerksamkeit der Radfahrer erregt und die Vorrangregeln in Erinnerung gerufen werden.